

みつけ通信

珠洲市立宝立小中学校だより
平成30年1月号
(新春号)

〒927-1222
珠洲市宝立町鶴飼丑部 83 番地
TEL0768 (84) 1106・(84) 1119



H29宝立小中学校の『10大ニュース』

校長 寺井 一也

●楽しかった1年。児童・生徒全員のアンケート結果です！

地域の皆様にとって平成29年はどんな一年でしたか？学校では日々の授業や多くの行事等に児童生徒&教職員が、保護者・地域の皆様のお力をお借りしながら全力で取り組んできました。子ども達全員に「10大ニュース」アンケートを実施しましたので、その結果を発表いたします！

- 1位 文化祭（青潮祭）大成功 520点
- 2位 盛り上がった運動会 514点
- 3位 思い出の修学旅行&春遠足 441点
- 4位 立川一門による見附寄席 365点
- 5位 奥能登国際芸術祭巡り 267点
- 6位 鼓笛パレード&七夕キリコ祭り 236点
- 7位 スクールシアター（劇-休さん/パントマイム） 218点
- 8位 青潮駅伝で全員完走 190点
- 9位 空海伝説巡り&写生会 180点
- 10位 楽しかった縦割り遊び等 171点



●終業式（12.22.）で、ピタリ賞の発表&表彰をしました！

- ピタリ賞（10個正解）：9年 富田風華
準ピタリ賞（9個正解）：6年 高瀬裕司 6年 田端芹菜 8年 越後芽育
8年 川元侑里 9年 加護想大

●平成30年戌（いぬ）年。明けましておめでとうございます！

保護者・ご家族、地域の皆様、旧年中は、大変お世話になりました。新しい年も、どうぞよろしくお願い申し上げます。 教職員一同



1月の主な行事予定 ※スペースの都合上、ごく一部の紹介になります。

日（曜）	学校・PTA・地域行事等
8日（月）	「宝立町子ども会」卓球&バドミントン大会 9:00（本校体育館）
9日（火）	第3学期始業式 校内書初め大会 同作品展～1.19 確認テスト（7・8年）
12日（金）	全校集会 避難訓練（火災） 小中委員会
13日（土）	全能登中学校交歓バスケットボール田鶴浜大会
14日（日）	全能登中学校交歓バスケットボール田鶴浜大会
15日（月）	学力テスト（9年） 読書ボランティア
16日（火）	学力テスト（9年）
19日（金）	ブロック集会 英語検定
21日（日）	珠洲市民百人一首かるた大会（個人戦・飯田公民館）
23日（火）	スキー教室（7・8年）～1.25（白山一里野温泉スキー場）
24日（水）	全国学校給食週間 ～1.30
25日（木）	集金日
26日（金）	集金日 小中別集会
29日（月）	市中学生英語スピーチコンテスト（会場：本校体育館）



表野校務員製作の玄関の門松



◎宝立小中学校PTAが表彰を受けました PTA

11月25日（土）に地場産業振興センターで開催された、第64回石川県PTA大会において本校PTAが石川県教育委員会より「優良PTA」表彰を受けました。本校保護者が子ども達のために地域と密接に連携して活動をしてきたことが認められたのです。素晴らしいですね。

また、県PTA「三行詩コンクール」において春岡美智代さん（春日野）の作品が佳作に選ばれました。おめでとうございます。



加護PTA会長

◎プログラミング体験事業「産学連携プログラミング教室」 7・8年

12月16日（土）、県教育委員会主催の「産学連携プログラミング教室」が開催され、7年生と8年生が受講しました。次期学習指導要領の円滑な導入に向け、生徒の興味関心を高める機会とすると共に、プログラミング教育実施に向けた意識醸成のために実施されました。あちこちで「不思議や」「楽しい！」というつぶやきがよく聞こえてきました。

約2時間半の講座でしたが、時間があっという間に過ぎました。



◇笑いっぱなしの見附寄席 全校

12月4日(月)、立川一門の3名の噺家を招き、『見附寄席』を開催しました。落語家のお噺を直接聞く機会はめったにありません。本物に触れる貴重な時間でした。地域の皆さんにも多数の参加をいただきました。ありがとうございました。

演目は、立川吉幸さんが『寿限無(じゅげむ)』、立川小談志さんが『目黒のさんま』、立川志ららさんが『ちりとてちん』でした。小学1年生から



地域の皆さんまで幅広い年齢層の聴き手が、笑いのプロの話術にひきこまれ、会場は終始和やかな雰囲気になりました。

落語の後にはお楽しみ抽選会が行われました。噺家が抽選箱から当選者の名前を引くと、雑貨や小物、噺家のサインが当たります。一人一人の名前が呼ばれる度に歓声があがり、落語以上に盛り上がりました。とても楽しい時間でした。



◇市中学生スクールシアター 7~9年



12月8日(金)にラポルトすずで、中学生対象のスクールシアターが行われました。今年は、パントマイムSOUKIの演技を鑑賞しました。生徒達は、初めて、生で目にするパントマイムを楽しみました。実際にパントマイムを教してもらってステージで代表生徒が演技する場面もありました。

汗だくになりながら、一生懸命演じる団員の姿に、生徒達は感じるどころがあったようです。

◇女子バスケットボール部健闘 県選抜大会ベスト8!! 7・8年

12月9日(土)に行われた、第37回石川県中学校選抜バスケットボール大会において、宝立小中学校女子バスケットボール部がベスト8に入賞しました。1回戦は津幡南中学校相手に63-53で快勝しました。続く準々決勝では、2位になった錦城中学校と対戦し善戦しました。

秋の全能登新人能登町、輪島両大会でも連続3位となり、本校は強豪校の仲間入りです。



◇全校縦割り遊びタイム 全校

本校ならではの、全校縦割り遊びタイムが今回は7年生の運営で行われました。1年生から9年生まで全校82人が一緒に遊ぶ会です。いつもは、歓声があがり、にぎやかですが、今回は違いました。「バースデートレイン」という静かに進めるゲームです。担当からは、「1月1日から誕生日順に並んでください。しゃべってはいけません。指で数を示すなどのジェスチャーはOKです。」という指示でした。それで、どうなったかということ、全校児童生徒と教職員合わせて100人程の全校バースデートレイン(誕生日列車)が出来上がったのです。見事でした。



◇たくさんご芳志をいただきました

11月から12月にかけてたくさんのご芳志をいただきました。垣内ふぁーむの垣内信一さん(春日野)から、リンゴを、山崎ミツ子さん(鶺鴒)からは、柿を、そして、表野良夫校務員さん(杉山)からはキウイフルーツを、たくさんいただきました。給食で、デザートやサラダとしていただきました。とてもおいしかったです。



山崎さんからいただいた柿

また、学校のビオトープ田をお世話いただいている宮崎宣夫さん・信子さん(春日野)からは餅米が届きました。ありがとうございました。

◇火災見舞金にご協力いただきありがとうございました

大谷町の児童の自宅火災に対し、保護者に見舞い金のご協力をお願いしました。全校で、教職員を含め56,350円集まり、他校分と一緒にお届けしました。地域の皆様も火事には十分お気を付けください。

◇1月9日(火)元気に登校してください

児童生徒のみなさんは、元気に冬休みを過ごしていることと思います。冬休みのきまりを守って、健康で安全な冬休みにしてください。地域行事にも積極的に参加してください。そして1月9日(火)は全員元気に登校してください。

◎『すごい人・みつけ!』 ※特技など、本校の「すごい人」を紹介していきます!

宝立小中10大ニュースピタリ賞! 9年生 富田風華さん(鶺鴒)

今月のすごい人は9年生 富田風華さんです。全校児童生徒対象に行われたH29「10大ニュース」アンケートで1~10位に入った行事等を全部ピタリと当てました。富田さん本人は「もう、びっくりしました。」と語っていますが、10個すべてをピタリと当てたのは全校でただ一人、本当すごいですね。おめでとう!

